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"Pido el mayor acuerdo 
posible en los grandes temas" 

Gabriel Jaime -------

Diego García-Abadillo invirtió trece 
minutos para despachar su discurso de 
investidura. Tiempo suficiente para ex
hibir su declaración de intenciones para 
Jos próximos cuatro años. 

El alcalde instó a trabajar por Ja igual
dad de las personas "ayudando a todo el 
mundo sin predicar el odio social" , así 
como a no romper Ja convivencia nunca 
para conseguir entre todos "el mejor de
sarrollo económico y social para nuestro 
pueblo". 

Apostó por debatir desde la legítima 
defensa de cada idea, pero siempre des
de la cortesía, la corrección y la educa
ción. Se trata -añadió- de defender en 
todo momento Jos intereses de Ja pobla
ción y de buscar cómo mejorar "la digni-

dad de vida de los que se encuen
tren en una situación de riesgo 
mayor o crear infraestructuras para 
el desarrollo económico". 

Acto seguido pidió a los parti
dos de Ja opos ición que trabajen 
juntos para alcanzar "el mayor 
acuerdo posible" en los grandes 
asuntos del municipio, y que son 
fundamentalmente cuatro. El pri
mero es el agua, donde se debe 
conseguir traerla del pantano de 
Peñanoya, así como garantizar la super
vivencia de Vallehermoso. En este senti
do, anunció que el Ayuntamiento de
mandará a la Confederación Hidrográfi
ca del Guadiana "para que vuelva a ins
taúrar la legalidad perdida en este para
je". 

También preocupa el sistema de comu-

nicaciones para la ciudad, con el fin de 
no quedarse atrás. La futura autovía ha 
sido objeto de disenso durante la campa
ña electoral. El empleo, sobre todo para 
mujeres y jóvenes, así como el desarro
llo industrial mediante el nuevo polígo
no proyectado, cierran el capítulo de los 
cuatro temas capitales. 

Los partidos valoran el tono conciliador del alcalde 
El discurso de Diego García-Abadillo fue tildado corno "conciliador" por los distintos representantes de los partidos políticos 

representados en la nueva Corporación. Todos valoraron positivamente su intervención por haber expresado su afán de trabajar 
juntos por el bien común de los solaneras. 

Francisco Nieto 
(PP) 

El portavoz del PP, Francisco Nieto, 
cree que un discurso así "todos lo pode
mos suscribir", añadiendo que precisa
mente "desde el Partido Popular es la 
actitud que queremos llevar en la legis
latura". Nieto destacó que "si esto se 
cumple por parte de todos será muy po
sitivo para La Solana". 

Juan de Mata 
Gómez-Pimpollo 

(IU) 
Por su parte, el líder de Izquierda Uni

da, Juan de Mata Gómez-Pimpollo, afir
mó que la toma de posesión había sido 
"la cosa más hermosa que me ha pasado 
en la vida" y coincidió en valorar el 
discurso de investidura como "concilia
dor". Como su colega del PP, dijo que 
"si estos deseos se llevan a efecto llega
remos a muchos puntos de encuentro". 
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Jose Simón (PSOE) 
Finalmente, la nueva portavoz del gru

po socialista, Jose Simón, se estrenó 
como tal haciendo una valoración muy 
positiva del discurso del alcalde, ya que 
expresó "sus ansias de trabajo en unidad 
y cordialidad para trabajar conjuntamente 
con el mismo objetivo de desarrollo para 
la localidad". 
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